



QUILLOTA EN LA NOTICIA

ABREN POSTULACIONES A BECAS DEPORTIVAS 2025

Hasta el 14 de julio estará abierto el proceso para postular a las Becas de Excelencia Deportiva 2025, impulsadas por la Municipalidad de Quillota. La iniciativa beneficiará a 50 deportistas locales en distintas categorías, como Promesa Deportiva (hasta 13 años), Deportistas Seniors (desde 35 años), con Discapacidad, de Alto Rendimiento y con Rendimiento Destacado. Las postulaciones se realizan en línea a través de las redes sociales del municipio, donde se debe completar un formulario y adjuntar una declaración jurada firmada.

EN SECTOR PUEBLO DE INDIOS IMPULSAN LIMPIEZA DE CANALES

Tras una solicitud vecinal, se realizaron trabajos de limpieza en dos canales del sector Pueblo de Indios con apoyo del municipio. Las labores, que incluyeron uso de maquinaria pesada y cuadrillas operativas, buscan prevenir desbordes durante el invierno. Por lo mismo, se retiraron ramas, basura y otros elementos que obstruían el flujo de agua. Las autoridades destacaron la importancia de la colaboración comunitaria para detectar y solucionar puntos críticos.

VECINOS DE LAS TRES ARAUCARIAS SOLICITAN MAYOR SEGURIDAD

Representantes de la Junta de Vecinos Las Tres Araucarias se reunieron con el alcalde Luis Mella para exponer sus principales demandas, entre ellas la construcción de una sede comunitaria, mayor seguridad, mejoras en luminarias, podas, demarcaciones viales y la recuperación del Bikepark. El municipio se comprometió a iniciar el diseño de la sede, ejecutar mejoras en iluminación y limpieza, aumentar la presencia de Seguridad Pública y realizar obras viales para resguardar a peatones y conductores.

REFUERZAN TRABAJO EN MESA TERRITORIAL DE CERRO MAYACA BAJO

En la sede del Club Deportivo Pedro Frugone se realizó un nuevo encuentro de la Mesa Territorial "Unión y Progreso" de Cerro Mayaca Bajo, liderado por su presidenta Yesica Parra. Durante la jornada, se reafirmó el compromiso de seguir trabajando de forma organizada junto al municipio por el desarrollo del sector.

CAMPAÑA "TEJIENDO AMOR" DA ABRIGO A PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE

En una emotiva jornada realizada en el Albergue Municipal de Quillota, y como parte de su campaña "Tejiendo Amor", la agrupación Twitteros Solidarios entregó mantas, alimentos y abrigo a personas en situación de calle. También invitó a quienes lo necesiten a acercarse a este espacio, para recibir apoyo y acompañamiento.

RESIDENTES DE EL RETOÑO II RECIBIERON RESPUESTAS A PROBLEMAS ESTRUCTURALES

La Junta de Vecinos de El Retoño II se reunió con autoridades locales para abordar problemas como veredas dañadas, baches y acumulación de aguas lluvia. Al respecto, el municipio se comprometió a ejecutar trabajos de bacheo, poda de raíces y la instalación de un colector de aguas. También se acordó una visita en terreno para evaluar avances y definir soluciones junto a la comunidad.